



 Maison de la Pierre
29 mars, 18:01 · 🌐

🔖 Cette année, la Maison de la pierre continue de vous faire découvrir la pierre du sud de l'Oise au travers de ses douze **ambassadeurs** ! Pour rappel, le principe est simple : vous découvrirez chaque mois une entreprise dans laquelle les professionnels 🧑‍🔧 sont engagés à promouvoir notre joyau local, dans la même lignée que les artisans qui ont permis la construction de tant d'édifices célèbres !

➡ En ce mois de mars, nous vous présentons l'entreprise ROCAMAT !

Créée en 1853, cette entreprise se nommait auparavant « Civet Fils et Cie ». Elle s'est dénommée « Civet Pommier et Cie » en 1898, puis « Carrières et Scieries de France » en 1927 et elle est finalement devenue ROCAMAT en 1971.

Dès l'origine, la société a été un important producteur de pierre calcaire pour la construction. Elle continue son développement par la mise en valeur des savoir-faire qui fondent la beauté unique et la durabilité de notre patrimoine architectural.

Types de pierre : la franche fine de Saint-Maximin, le liais de Saint-Maximin et la franche construction de Saint-Maximin, de Saint-Leu, de Saint-Vaast et d'autres bassins de pierre.

Clients : Les professionnels.

